

7.—M. l'échevin Lavallée se présente devant la Commission et demande de changer de place des poteaux situés à l'angle des rues Mentana et Johnson et sur la rue Wolfe, au Sud de la rue Ontario.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de changer de place lesdits poteaux.

8.—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de réparer la chaussée de la rue Amherst, au Sud de la rue Sherbrooke.

9.—M. l'échevin David se présente devant la Commission et demande de réparer le macadam dans le quartier Saint-Henri.

M. le président informe M. l'échevin David que sa demande sera prise en considération.

10.—A la demande de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport, pour vendredi prochain, sur l'efficacité et les avantages des deux puisards Renaud posés dans la Ville.

11.—M. l'échevin Giroux se plaint des mauvaises odeurs provenant d'un puisard vis-à-vis le No 47 de la rue Labelle.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

12.—A la demande de M. l'échevin Leclair, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport relativement au nettoyage des puisards avec des boyaux en caoutchouc.

13.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un estimé pour le pavage, en blocs de pierre, des abattoirs de l'Est.

14.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport sur la réparation de la rue du Havre.

REQUETES, ETC.

15.—De la compagnie du chemin de fer du Grand-Tronc demandant l'effacement des lignes homologuées de certaines rues dans le quartier Sainte-Anne.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de prier la compagnie d'envoyer un représentant afin de s'aboucher avec la sous-commission.

16.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de rembourser à la "Forsythe Granite & Marble Co." la somme de \$270.04, montant du pourcentage retenu pour la confection des trottoirs permanents sur certaines rues.

17.—De M. J.-E. Vanier demandant de réparer le macadam aux Nos 440 à 444 de la rue Sanguinet.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de réparer le macadam, si c'est absolument nécessaire.

18.—De M. A. Lavallée offrant de vendre à la Ville 200 à 300 voyages de pierre (noire-bleue) cassée, à raison de \$1.20 la tonne livrée à la cour de l'avenue DeLorimier, ou dans les rues avoisinantes, sans charge extra.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec autorisation d'en acheter si il y a besoin.

19.—A la demande de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à faire une entrée en blocs de scorie, au lieu du trottoir permanent actuel, en face de l'église Saint-Jacques, sur la rue Sainte-Catherine, à l'Est de la rue Saint-Denis.

20.—M. A. Normandin, secrétaire du Bureau des Evaluateurs, se présente devant la Commission au sujet du changement de noms de certaines rues.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De renvoyer de nouveau au Conseil le rapport recommandant le changement de noms de certaines rues.

21.—De la "Canadian Rubber Co." demandant l'effacement de la ligne homologuée du côté Sud de la rue Lagachetière, quartier Papineau.

Résolu: D'annexer ladite demande au rapport actuellement devant le Conseil et recommandant d'effacer la ligne homologuée du côté Sud de la rue Lagachetière, de la rue Saint-Denis à l'avenue Papineau.

22.—De M. J.-E. Vanier relativement aux travaux de mise en place du tuyau d'égout collecteur du quartier Saint-Denis, dans la rivière des Prairies.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer, conjointement avec M. S. Howard, sous-inspecteur de la Ville, un rapport à ce sujet.

23.—De la "Montreal Street Railway Co." demandant la permission de poser temporairement quelques poteaux sur

7.—Ald. Lavallée appeared before the Committee and asked the change of location of poles placed at the corner of Mentana and Johnson streets, and on Wolfe st., south of Ontario street.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to change the location of said poles.

8.—At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the City Surveyor be requested to have the roadway on Amherst street, south of Sherbrooke street, repaired.

9.—Ald. David appeared before the Committee and asked for the repairing of macadam in St. Henry ward.

The chairman informed Ald. David that his request will be considered.

10.—At the request of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the City Surveyor be requested to report next Friday, on the efficacy and the advantages of the two "Renaud" gullies placed in the City.

11.—Ald. Giroux complained of the emanations coming from a gully opposite No. 47 Labelle street.

Referred to the City Surveyor for report.

12.—At the request of Ald. Leclair, it was

Resolved: That the City Surveyor be requested to report anent the cleaning of gullies with rubber hose.

13.—*Resolved:* That the City Surveyor be instructed to prepare an estimate for the paving of the Eastern Abattoir with stone blocks.

14.—*Resolved:* That the City Surveyor be requested to report on the repairing of Harbour street.

PETITIONS, ETC.

15.—From the Grand Trunk Railway Co. asking that the homologated lines in certain streets in St. Ann's ward be erased.

Referred to the City Surveyor requesting the Company to send a representative in order to confer with the sub-committee.

16.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the Forsythe Granite Marble Co. be reimbursed the sum of \$270.04 from the percentage retained for permanent sidewalks on certain streets.

17.—From Mr. J. E. Vanier asking that the macadam at Nos. 440 to 444 Sanguinet street, be repaired.

Referred to the City Surveyor with instruction to repair same if deemed of an absolute necessity.

18.—From Mr. A. Lavallée offering to sell to the City 200 to 300 loads of broken stone (blue black), at \$1.20 per ton, delivered at the DeLorimier avenue yard, or in the neighbouring streets, without extra charge.

Referred to the City Surveyor, with authority to purchase some, if needed.

19.—At the request of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the City Surveyor be authorized to make an entrance with scoria blocks in place of the existing permanent sidewalk, in front of St. James church, on Ste. Catherine street, east of St. Denis street.

20.—Mr. A. Normandin, secretary of the Board of Assessors, appeared before the Committee anent the change of names of certain streets.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That the report recommending the changing of names of certain streets be referred back to Council.

21.—From the Canadian Rubber Co., asking that the homologated line the south side of Lagachetière street, in Papineau ward, be erased.

Resolved: That said request be annexed to the report now before Council, recommending that the homologated line on the south side of Lagachetière street, from St. Denis street to Papineau avenue be erased.

22.—From Mr. J. E. Vanier concerning work done in the laying of the main sewer, St. Denis ward in the "Rivière des Prairies."

Referred to the City Surveyor with instruction to prepare, jointly with Mr. S. Howard, asst. City Surveyor, a report thereon.

23.—From the Montreal Street Railway Co., asking permission to place, temporarily, some poles on Atwater ave